

el Régimen de la Minería, en su texto del Decreto 1009/1968, de 2 de mayo.

En su virtud, este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de Minas, acuerda:

1.º Levantar la suspensión del derecho de petición de permisos de investigación y concesiones directas de explotación de minerales de cobre dispuesta por Resolución de la Dirección General de Minas de fecha 21 de enero de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de febrero) en el área que a continuación se delimita, admitiéndose, por tanto, nuevas peticiones con arreglo a la legislación vigente una vez transcurridos ocho días hábiles de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado»:

#### Denominación y delimitación.

Subsector IV, área I, en los términos municipales de Casau y otros de la provincia de Lérida y Forcat y otros de la provincia de Huesca.

Punto de partida, el de intersección de la frontera francesa con el meridiano 0º 30' 00" Este.

Desde este punto, en dirección Sur, se sigue por el meridiano 0º 49' 00" Este, hasta su intersección con el paralelo 42º 21' 00" Norte.

Desde el punto anterior, en dirección Este, se seguirá por el paralelo 42º 29' 00" Norte, hasta su encuentro con el meridiano 0º 49' 0" Este.

Desde este punto, en dirección Sur, se sigue por el meridiano 0º 49' 00" Este hasta su intersección con el paralelo 42º 21' 00" Norte.

Desde este punto, en dirección Este, se seguirá el paralelo 42º 21' 00" Norte hasta su encuentro con el meridiano 1º 6' 00" Este.

Desde este punto, en dirección Norte, se sigue el meridiano 1º 6' 00" Este hasta su encuentro con la línea de la frontera francesa, y desde este punto, en dirección Oeste, y siguiendo la citada frontera, se llega de nuevo al punto de partida, cerrando así un perímetro cuya superficie es de unas 182.000 hectáreas o pertenencias aproximadamente.

Los meridianos citados se refieren al meridiano de Greenwich.

2.º Declarar caducado el expediente en tramitación promovido sobre el área descrita, procediéndose al archivo de todas las actuaciones practicadas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 7 de octubre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Director general de Minas.

**RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita.**

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Jaén a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, avenida de la Borbolla, número 5, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica, trifásica, simple circuito a 132 KV, de tensión que se construirá con conductores de cable aluminio-acero de 288,8 milímetros cuadrados de sección cada uno; aislamiento por medio de cadenas de aisladores; apoyos, torres metálicas; longitud, 20 kilómetros; origen, en la subestación transformadora de «Martos», en Martos (Jaén), y final en el embarrado a 132 KV, de la futura subestación «Los Olivares», en Jaén (capital).

Para protegerla de las sobretensiones de origen atmosférico se instalará un cable de tierra de acero de 50 milímetros cuadrados de sección.

La finalidad de esta línea será la de alimentar la futura subestación «Los Olivares», a instalar en la capital de Jaén, para asegurar la distribución de energía eléctrica en la citada capital.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley

10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y en su Reglamento de aplicación aprobado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre.

Esta instalación no podrá entrar en servicio mientras no cuente el peticionario de la misma con la aprobación de su proyecto de ejecución, previo cumplimiento de los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, debiendo solicitarse la indicada aprobación en un plazo máximo de diez meses. Caso de no ser factible lo anteriormente expuesto, se procederá por el peticionario de la autorización a cumplimentar lo que para concesión de prórrogas se ordena en el capítulo IV del Decreto 1775 de 22 de julio de 1967.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de octubre de 1972.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Energía Eléctrica, Fernando Gutiérrez Martí.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria de Jaén.

**RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la instalación de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita.**

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Sevilla a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, avenida de la Borbolla, número 5, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica, trifásica, simple circuito, tensión 132 KV.; se construirá con conductores de cable aluminio-acero de 288,8 milímetros cuadrados de sección cada uno; aislamiento por medio de cadenas de aisladores; apoyos, torres metálicas; longitud total, 1.250 metros; origen, subestación transformadora «Dos Hermanas», en Alcalá de Guadaíra (Sevilla), de la Empresa peticionaria, y final en la subestación transformadora de «Aceros Bueno Iriarte», en Dos Hermanas (Sevilla).

Para protegerla de las sobretensiones de origen atmosférico se instalará en todo su recorrido un cable de acero de 50 milímetros cuadrados de sección.

La finalidad de esta línea será la de alimentar de energía eléctrica la factoría de «Aceros Bueno Iriarte».

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y en su Reglamento de aplicación aprobado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de octubre de 1972.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Energía Eléctrica, Fernando Gutiérrez Martí.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria de Sevilla.

**RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Unión Eléctrica de Canarias, S. A.», la instalación que se cita.**

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Santa Cruz de Tenerife por la Empresa «Unión Eléctrica de Canarias, S. A.», en solicitud de autorización administrativa para la instalación de un grupo compacto turbina de gas-generador para una potencia base de 15.100 kW, y 17.300 kW, en puntas.

Cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes, esta Dirección General ha resuelto autorizar a «Unión Eléctrica de Canarias, S. A.», la ampliación de la central de «Candelaria» (Las Caletillas) con un grupo compacto turbina de gas generador con una potencia de 15.100 kW.

Utilizará como combustible gas oil.

Plazo máximo para la puesta en marcha del grupo: Un año, a partir de la fecha de publicación de esta autorización en el «Boletín Oficial del Estado».

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, con las condiciones generales primera y quinta del apartado 1